



PRESENTA DENUNCIA

Burócratas de Santa Catarina, operadores de AN en Durango: edil

Tenían licencia sin goce de sueldo: delegado panista

**RAÚL ROBLEDO
Y JUAN RICARDO MONTOYA**
CORRESPONSALES

El alcalde de Santa Catarina, Nuevo León, Jesús Nava Rivera, presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales contra quien resulte responsable de que 21 empleados del ayuntamiento viajaran a Durango a "realizar trabajo político" antes de las elecciones que se efectuarán el domingo en ese estado y recibieron su sueldo sin laborar.

El presidente municipal, quien renunció al Partido Acción Nacional (PAN) el pasado 20 de mayo para unirse a Movimiento Ciudadano, afirmó que los ex alcaldes y actuales diputados federales del PAN Víctor Pérez Díaz y Héctor Castillo Olivares son quienes están "acarreado todo un ejército de operadores electorales".

El edil agregó que los colaboradores, que tenían más de dos meses de no estar en sus puestos por haberse ido a dicha entidad, ganan 15 mil pesos mensuales.

"Después de una auditoría que se hizo salió esto en la Secretaría Administrativa, de la que depende Recursos Humanos, y esta dependencia era presidida por Con-

cepción Pérez Díaz, hermano de Víctor Pérez, operador político de Héctor Castillo, los dos diputados federales".

Aunque algunos trabajadores pidieron licencia sin goce de sueldo del 30 de marzo al 8 de junio, y otros del 6 de abril al 8 de junio, Jesús Nava aseguró que no fueron localizadas las respuestas a esas solicitudes y finalmente cobraron su salario sin haber prestado servicios al municipio.

Precisó que a todos se les inició un proceso de baja, pero se evaluará cada caso ante la versión de algunos de ellos acerca de que fueron amenazados para colaborar. "No quieren perder su trabajo. Señalan a Daniel Partida, sobrino político de Víctor Pérez; también a Héctor Castillo Olivares y a Jaime Torres Fong, este último operador político de ese clan".

Por su parte, Pérez Díaz, delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PAN encargado de los comicios en Durango, afirmó que los burócratas que fueron a esa entidad tenían permiso del presidente municipal, así como de Recursos Humanos, y pidieron licencia sin goce de sueldo.

Calificó la denuncia de "ataque político" derivado de que Jesús Nava ya no pertenece al PAN, y recal-

có que en su momento "el mismo alcalde apoyó a los candidatos de Acción Nacional".

Cierres en Hidalgo

Julio Menchaca Salazar, candidato común a la gubernatura de Hidalgo por los partidos Morena, Nueva Alianza y del Trabajo, cerró campaña ante más de 7 mil personas en el municipio serrano de Tepehuacán de Guerrero, de donde es originaria su adversaria, la priísta Carolina Viggiano Austria.

Durante el acto, efectuado en el poblado de Chilijapa, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, vaticinó que el 5 de junio ese instituto va a ganar "seis de seis" entidades, particularmente Hidalgo donde, aseguró, incluso encuestas de medios de comunicación "conservadores" han colocado a Menchaca con una ventaja de dos a uno.

En tanto, Carolina Viggiano, abanderada de la coalición Va por Hidalgo, conformada por los partidos Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática y el PAN, realizó su último acto proelitista en la Plaza de Toros Vicente Segura, en Pachuca, con la presencia del grupo Bronco.